

#BEAMTENPOLITIK 22. April 2016

# Personalratswahl bei der UVB: Gutes Ergebnis und Vertrauensbeweis

Die erste gemeinsame Personalratswahl bei der Unfallversicherung Bund und Bahn (UVB) ist erfolgreich abgeschlossen. Bei der Listenwahl für den Bereich der Beamten konnte sich die EVG durchsetzen. Von 3 möglichen Sitzen konnten zwei erobert werden.



Die erste gemeinsame Personalratswahl bei der Unfallversicherung Bund und Bahn (UVB) ist erfolgreich abgeschlossen. Bei der Listenwahl für den Bereich der Beamten konnte sich die EVG durchsetzen. Von 3 möglichen Sitzen konnten zwei erobert werden.

Für die Tarifbeschäftigten wurde eine Persönlichkeitswahl durchgeführt. Dabei hat die EVG beachtliche Erfolge erzielt, vor dem Hintergrund, dass die weitaus meisten Wahlberechtigten aus dem ehemaligen UK Bund-Bereich in Wilhelmshaven kamen.

In der UVB wurden die vorherigen Unfallversicherungsträger Eisenbahn-Unfallkasse und Unfallkasse des Bundes zusammengeführt. Insgesamt waren rund 750 Kolleg/innen wahlberechtigt.

Die stellvertretende PR-Vorsitzende Siegrid Otto zeigte sich mit dem Wahlergebnis zufrieden: „Nun kann die erfolgreiche Arbeit der Interessenvertretung fortgesetzt werden.“ Sie dankte ausdrücklich allen EVG Kandidatinnen und Kandidaten für die hervorragende Unterstützung in der Vorbereitung und am Wahltag.